



Síntesis de medios

Fecha: 07 de septiembre de 2020

Primeras Planas

Roban identidades y escapan al SAT
Austero y sin margen de maniobra ven el presupuesto
Pandemia pone en jaque comicios de 2021
"Vacuna convertirá a México en primer país seguro de AL"
AMLO, 21 meses en el mando contra viento y marea
Sólo un procesado por difundir packs tras 7 meses con la Ley Olimpia
Pega fuerte Covid-19 a la Iglesia
Drogas CDMX
Aportación por CLIP, argumento del INE para batear a FCH

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Drogas CDMX

De acuerdo a los trabajos de investigación de las policías de la SSC, FGJCDMX, FGR y de la SSyPC, tienen identificados seis células del crimen organizado y narcotráfico que operan en las 16 alcaldías de la capital pertenecientes al Cártel de Sinaloa y CJNG. Estas importantes capturas se han realizado desde que **Omar García Harfuch** tomó posesión como titular de la SSC, el cual mantiene una estrategia de cero tolerancia contra la delincuencia. [La Prensa](#) Sin mención: [El Universal](#)

Columna Invitada: Asertividad contra la corrupción policial / Salvador Guerrero Chiprés

En la capital nacional hay una determinación ciudadana e institucional de colaborar en el combate contra la corrupción policial. También la hay en lo que respecta a contener, castigar y eliminar el abuso a la mujer policía, tanto por ciudadanos como por compañeros o superiores. Para fortalecer el trabajo y combatir la violencia contra la mujer, el secretario de Gobierno, José Alfonso Suárez; del titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, y de la FGJ, Ernestina Godoy, para tratar la corrupción policial y las probabilidades de denuncia ciudadana. [Milenio](#)

Columna Tras la Puerta del poder: Rivero contra la violencia contra mujeres y niñas

El alcalde de Milpa Alta, Octavio Rivero lanzará una serie de acciones, como la creación y operación de centros de información y auxilio, un programa de distribución de materiales informativos y el lanzamiento de una aplicación digital. Rivero adelantó que de entrada se reunirá con los **titulares de la SSC y de la FGJ**, para sumarse a las acciones que eviten la violencia contra las mujeres. [Diario Imagen](#)

En 2020, Cóndores apoyan a 116 personas

La Dirección General de Servicios Aéreos Cóndores, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, informó que ha beneficiado a 116 personas con alguna urgencia médica en lo que va de 2020, y del total de servicios brindados, 85 fueron para adultos, 15 para menores de edad y 16 para policías, además de los realizados para proporcionar seguridad, reconocimiento vial y rescate aéreo. [24 Horas](#)

Nombran a policía embajador del deporte

El **Agente de Tránsito**, Pablo Eduardo Ramírez Lemus, quien se hizo famoso por ganar una competencia casual de lagartijas en el Zócalo capitalino a un fortachón de un gimnasio, se une al equipo de Embajadores Sociales y Deportivos para la Seguridad y la Justicia que promueve el Consejo Ciudadano. Desde la Subsecretaría de Control de Tránsito, que encabeza Jorge Alfredo Alcocer Rosales, este joven policía promoverá la cultura cívica y fomentar el respeto a la labor de los policías de tránsito en la capital mexicana. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

Caen 12 de La Banda del 7 en cateo conjunto de SSC y FGJ

En la Colonia Héroes de Padierna, agentes de la PDI de la FGJ local, con apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, cumplieron una orden de cateo en la que 10 hombres y dos mujeres fueron detenidos y se aseguraron 119 bolsas pequeñas con posible marihuana y 130 con posible cocaína, en seguimiento a las acciones de combate al narcomenudeo. [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#)

Detienen a uno tras robo de casa en las Lomas

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre tras atender una denuncia por el robo en una vivienda en la Colonia Lomas de Chapultepec en Miguel Hidalgo. [Ovaciones](#)

Atoran a pandilla de cacos

Cinco hombres y una mujer en posesión de droga y herramientas para forzar puertas fueron detenidas en la zona de Polanco en Miguel Hidalgo. Según reportes forman parte de una banda delictiva dedicada al robo a casa habitación que opera en distintos puntos de Benito Juárez y Miguel Hidalgo. [Metro](#)



Síntesis de medios

Fecha: 07 de septiembre de 2020

Sólo un procesado por difundir packs tras 7 meses con la Ley Olimpia

Alejandra Díaz Barriga, analista de información de la **Policía Cibernética en la SSC**, indicó que a las mujeres que denuncian la difusión de sus "packs" se les pide resguardar su información, pues una vez que hacen el reporte, la policía hace lo propio con la red social que difundió las imágenes íntimas, las cuales son retiradas en un plazo de dos a tres días. [La Razón](#)

Operativo ¡todos en casa!

El Gobierno llamó a los capitalinos a no acudir al Primer Cuadro en las Fiestas Patrias y sólo seguir las por televisión. Se instalarán tres filtros con vallas para cerrar el Zócalo al público, desde las 16:00 horas del 15 de septiembre y hasta las 14:00 horas del 16. El filtro de Bolívar a Jesús María y de Belisario Domínguez a República de Uruguay, a cargo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#)

Advierten por fraude en compra de autos

Con 89 reportes de enero a agosto, el Consejo Ciudadano de Seguridad advirtió sobre fraudes en compras de autos por internet. Salvador Guerrero Chiprés, presidente del organismo, aseguró que los delincuentes se aprovechan de la urgencia que tienen los usuarios para vender a través de las plataformas de segunda mano. Agregó que con ayuda de la FGJ y la **SSC** han logrado identificar a una banda dedicada a esta modalidad de fraude en Azcapotzalco. [Reforma](#) / [Metro](#)

Firman convenio de capacitación la CDH y la Comisión de Búsqueda de Personas

Con el propósito de continuar la búsqueda de 351 personas, garantizar los derechos de víctimas de desaparición y evitar la revictimización en su contacto con los familiares, la CDH de la CDMX capacitará a personal de la FJG, de la **SSC**, de la Comisión de Búsqueda de Personas y a servidores públicos de las 16 alcaldías. Asimismo, fortalecerá las capacidades en materia de búsqueda de personas desaparecidas, para lo cual se contará con la participación de expertos de la sociedad civil y académicos nacionales e internacionales. [La Jornada](#)

Intercambio de armas reduce delincuencia

Los índices de violencia generados por arma de fuego se redujeron 15 por ciento en el último año, de acuerdo con el diagnóstico del programa **Sí al Desarme, Sí a la Paz**. Se resalta que el avance de la estrategia contra la violencia se reflejó en los indicadores del SESP, pues "mientras en el año 2018 se presentaron dos mil 903 denuncias de delitos cometidos con armas de fuego, en 2019 esta cifra se redujo a dos mil 463, lo que representa una disminución de 15.2 por ciento". [El Herald de México](#)

Columna Red Compartida: Orta se queda solo

Jesús Orta, extitular de la **SSC**, él como a su familia le han retirado las escoltas con las que contaba desde que dejó el cargo como sugerencia de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; y además el exfuncionario no está localizable para la FGR. Nos dicen que la investigación está en proceso, incluso, hay una investigación al interior porque Orta pasó todos los exámenes de confianza requeridos para poder asumir el cargo, lo que significa que hay huecos importantes que revisar en los protocolos de mando. [La Prensa](#)

Columna Capital Político: Reparte Morena el pastel en Donceles / Adrián Rueda

La fracción legislativa de Morena se oponía a que Lobo Román ocupara la coordinación del máximo órgano de gobierno en Donceles, aunque, por ley, le correspondía. Por cierto, en lo que fue su primera conferencia como líder de la Jucopo, Lobo Román envió un mensaje a Sheinbaum para ayudar a que su gobierno cumpla con las promesas que hizo a la población para mejorar su calidad de vida, sobre todo en materia de **seguridad, salud y economía**. [Excélsior](#)

Policiaco

Hallan sin vida a desaparecido en Los Dinamos

Un hombre quien se encontraba desaparecido desde aproximadamente un mes fue encontrado sin vida en una de las zonas boscosas de Los Dinamos en Magdalena Contreras. Al lugar llegaron elementos de la **SSC**, quienes se percataron de un cuerpo el cual parecía ya tener varios días de haber fallecido. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Apareció muerto en calles de Los Reyes Culhuacán

Policías capitalinos recibieron un llamado de ayuda de habitantes de la Colonia San Simón Culhuacán, en Iztapalapa quienes indicaban que en la calle Carlos David Anderson había un hombre tendido sobre el piso con manchas de sangre. Los oficiales pidieron ayuda de paramédicos quienes certificaron el deceso por heridas ocasionadas con armas punzocortante. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Grafico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

Fecha: 07 de septiembre de 2020

Plomazos Certeros

Desde un auto en movimiento un hombre que caminaba por calles de Emiliano Zapata y Santa Cruz en Coyoacán, fue ejecutado, vecinos de la zona llamaron a la policía y pidieron una ambulancia. Al llegar los paramédicos encontraron al hombre muerto. Agentes ya investigan las cámaras de vigilancia en la zona. [El Grafico](#)

Justicia

Protegen a comandante de la PDI

Pese a las denuncias en su contra por abuso de autoridad, amenazas, uso ilegal de la fuerza pública y fraude, el comandante de la PDI, Juan Carlos Almaraz Ortiz, continúa laborando y ni los órganos internos de la FGJ capitalina han podido removerlo. [Basta](#)

Columna Circuito Interior

Cuentan que en la Fiscalía andan que trinan luego de que una persona detenida por vender licencias de conducir apócrifas fuera dejada en libertad. Según esto, la captura no fue fortuita, sino producto del seguimiento que se hacía a por lo menos dos personas que se dedican a la producción de las micas. Y no se descarta una investigación al funcionario de la Agencia Especializada a Usuarios del Metro que se hizo de la vista gorda. [Reforma](#)

Gobierno de la Ciudad de México

En las rejas de Chapultepec

En las rejas de Chapultepec. Hoy será inaugurada la exposición fotográfica Ejército y Fuerza Aérea, la Gran Fuerza de México, acto que será encabezado por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el secretario de la Defensa Nacional, el general Luis Crescencio Sandoval. [Excélsior](#)

Verificará Invea que bares no operen

Debido a que los bares están abriendo sin reconvertirse a restaurantes, el gobierno capitalino realiza a partir de esta semana un operativo especial para cerrarlos. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, recordó que no está permitida la apertura de bares. "Es muy importante, y estamos trabajando con el Invea, porque a partir de la próxima semana va a iniciar un proceso de revisión. [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#) / [El Financiero](#) / Columna El Caballito. [El Universal](#)

CNDH convertida en refugio

Feministas y familiares de víctimas mantienen tomadas desde el jueves las oficinas de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos de República de Cuba 60, en el Centro Histórico, y las convirtieron en una casa de refugio para mujeres vulneradas por un delito. La Secretaría de Gobernación se pronunció por el diálogo. [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#)

Cancelan en CDMX simulacro por Covid

Debido a la emergencia sanitaria por el coronavirus, el macrosimulacro que se tenía previsto para el 19 de septiembre se canceló, informó la Coordinación Nacional de Protección Civil y el Gobierno capitalino. Lo anterior, con la finalidad de evitar concentraciones, así como poner en riesgo la salud de las personas y comprometer a los cuerpos de emergencia. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#) / [El Financiero](#)

Sufre personal médico de la capital 1,054 contagios 44 decesos por covid-19

La pandemia por Covid-19 no solo ha dejado pérdidas humanas y problemas económicos, también ha causado estragos en el personal médico que le hace frente pues a la fecha, en los hospitales de la CDMX se registraron mil 54 trabajadores contagiados y 44 han perdido la vida. De éstos, el 38% son enfermeras y enfermeros, 26% médicos, 4% residentes, internos de pregrado y pasantes en trabajo social de medicina y enfermería, y 32% corresponde a personal administrativo, laboratoristas, cocineros, camilleros y nutricionistas. [La Prensa](#)

Gobierno de México

Baja, rebrote e influenza, situación C-19

La Ssa dio a conocer que México rebasó los 630 mil casos detectados de coronavirus, pues alcanzó los 634 mil 23 pruebas positivas y 67 mil 558 muertes por Covid-19, esto es 232 defunciones y 4 mil 614 casos positivos que se confirmaron en las últimas 24 horas. El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, aseguró que además hay 82 mil 215 casos sospechosos, aunque con 715 mil 395 casos negativos acumulados en el país. [Ovaciones](#)



“Vacuna convertirá a México en primer país seguro de AL”

El secretario de Turismo, Miguel Torruco, afirma que gracias a los acuerdos que firmó el gobierno, México será el primer destino en América Latina en ser declarado seguro, lo que le dará una ventaja sobre el resto en la reactivación. Destaca que, pese a la crisis, hay más de 500 proyectos en cartera de inversión en las entidades por 198 mil mdp. [Milenio](#)

AMLO, 21 meses en el mando contra viento y marea

En contra del presidente AMLO se han alineado las élites empresariales y políticas, partidos, medios informativos y periodistas de México y del extranjero, comentaristas, economistas, científicos y artistas, así como organizaciones internacionales que no han dejado de golpear e inventar ni insultar un solo día en los 21 meses que lleva en el cargo, pero, él es empecinado y se le ve tranquilo. [La Jornada](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

DROGAS CDMX

LA SSC HA CAPTURADO A 44 LÍDERES DE GRUPOS CRIMINALES
QUE OPERAN EN LA CAPITAL, EN LO QUE VA DEL AÑO Pág. 11

